

Les élections égyptiennes font prévoir une forte majorité pour le parti nationaliste

Le Caire, 4 mai. — Les premiers résultats des élections indiquent que le parti nationaliste du Ouafî obtiendra une forte majorité.

Drouillet se présentera-t-il aujourd'hui, au Parquet de Versailles ?

Rome, 4 mai. — Drouillet a eu de longs entretiens avec son avocat, le lieutenant de vaisseau...

Qui succédera au général Niéger, commandant la région militaire de Paris

Paris, 4 mai. — Le général Niéger, commandant la région militaire de Paris, a atteint le 25 mai par la limite d'âge...

Deux généraux sont placés dans la réserve

D'autre part on annonce que le général de division Audibert, commandant la 3^e division de cavalerie à Paris...

AUX ASSISES DU NORD

Un coup de couteau mortel à Orehies

Le 11 janvier dernier, après avoir passé quelques heures chez un camarade, Alexandre Degand, âgé de 48 ans, ouvrier...

Pour défendre sa mère, un enfant de neuf ans

Livry-Gargan, 4 mai. — Le repas terminé, les deux hommes se levèrent et se dirigèrent vers la porte...

Qui succédera au général Niéger, commandant la région militaire de Paris

Paris, 4 mai. — Le général Niéger, commandant la région militaire de Paris, a atteint le 25 mai par la limite d'âge...

Deux généraux sont placés dans la réserve

D'autre part on annonce que le général de division Audibert, commandant la 3^e division de cavalerie à Paris...

Les restes du Père Damien sont déposés à Louvain dans la crypte de l'église des Pères de Picpus



A ANVERS, S. M. LÉOPOLD III SALUE LA DÉPOUILLE MORTELLE DU PÈRE DAMIEN, L'APÔTRE DES LÉPREUX, RAMENÉE DANS LA MÈRE-PATRIE.

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Après une nuit passée dans l'église Saint-Pierre à Louvain, entouré d'une foule de fidèles qui ont fait la veille...

Roubaix

Aujourd'hui, mardi 5 mai : Aujourd'hui, saint Pie V, 9 h. 19, 30 et 11 h. 30.

Un docteur diagnostiqua une bronchopneumonie. Sa science fut impuissante à enrayer le mal qui se développait rapidement dans un organisme surmené...

Mort de M. l'abbé A. Marescaux

Nous avons appris avec une double émotion, la mort de M. l'abbé André Marescaux, professeur de discipline à l'Institut technique...



LES FUNÉRAILLES DE M. JEAN-BAPTISTE LECLERCQ

Lundi, à 9 heures, ont eu lieu en l'église Saint-Jean-Baptiste, les funérailles de M. J.-B. Leclercq, père de notre excellent collaborateur, M. Marcel Leclercq.

UNE MÈRE DE FA MILLE ET SES SEPT ENFANTS SONT DANS LA MISÈRE

Au numéro 128 de la rue Jean-Macé à Roubaix, décédait il y a quelques jours M. Bulcourt, dont la disparition, après une longue maladie, laissait sans ressources sa femme et sept jeunes enfants.

Un homme se blesse en manipulant un revolver

Le docteur Six a fait admettre lundi matin à l'hôpital « La Fraternité », M. Emile Marchal, 23 ans, domicilié, 6, rue de Naples, qui portait dans le bras gauche, une balle de revolver.

Une motocyclette est découverte abandonnée, rue de l'Industrie

Lundi matin, vers 6 h. 30, en allant prendre son service au poste de police du 2^e arrondissement, rue des Arts, l'agent de police Marescaux a découvert abandonnée contre le mur de l'École de la rue de l'Industrie, une motocyclette démunie de plaque d'identité, immatriculée N. 5661-M.B. 6.

Un cheval en mauvaise posture

Hier, lundi, vers 11 h., un cheval appartenant à M. Léon Vignier, demeurant rue Faidherbe, à Wattefos, est tombé dans une excavation aux établissements Albert Gaillard, 230 rue d'Alger.

LES FUNÉRAILLES DE M. JEAN-BAPTISTE LECLERCQ

Lundi, à 9 heures, ont eu lieu en l'église Saint-Jean-Baptiste, les funérailles de M. J.-B. Leclercq, père de notre excellent collaborateur, M. Marcel Leclercq.

UNE MÈRE DE FA MILLE ET SES SEPT ENFANTS SONT DANS LA MISÈRE

Au numéro 128 de la rue Jean-Macé à Roubaix, décédait il y a quelques jours M. Bulcourt, dont la disparition, après une longue maladie, laissait sans ressources sa femme et sept jeunes enfants.

présent, réclamation des actes attentifs et soignés. Néanmoins manque dans ce foyer désoyé, où les privations laissent la porte ouverte à la maladie, qu'on ne pourrait combattre faute d'argent.

LE « VILLE DE ROUBAIX » A ATTERRI PRÈS D'AVRANCHES

Le ballon « Ville de Roubaix », piloté par M^{lle} Paulette Weker, élève de M. Georges Suire, aéroplane à Paris, qui est parti de la place du Progrès, à Roubaix, le 1^{er} mai, à 18 heures, a atterri le samedi, matin 2 mai, à 9 h. 30, au petit village de De Vain, à 7 kilomètres à l'Ouest d'Avranches (Manche), dans d'excellentes conditions.

Un gamin lacère une bache devant une baraque foraine

Dans la nuit de dimanche à lundi, vers 2 h. 15, des agents qui passaient boulevard Gambetta, surpris sur le champ de foire, un gamin fort occupé à lacérer une bache blanche devant la baraque de M. Masse, domicilié rue de la Russie, à Lille.

L'état de l'ouvrier peintre qui tomba d'une échelle, rue Linné ne s'améliore pas

Nous avons relaté qu'un ouvrier peintre M. Lucien Prouvost, 39 ans, domicilié rue Jean-Baptiste-Catté, à Floba, avait été tombé d'une échelle dans un immeuble de la rue Linné.

Un homme se blesse en manipulant un revolver

Le docteur Six a fait admettre lundi matin à l'hôpital « La Fraternité », M. Emile Marchal, 23 ans, domicilié, 6, rue de Naples, qui portait dans le bras gauche, une balle de revolver.

Une motocyclette est découverte abandonnée, rue de l'Industrie

Lundi matin, vers 6 h. 30, en allant prendre son service au poste de police du 2^e arrondissement, rue des Arts, l'agent de police Marescaux a découvert abandonnée contre le mur de l'École de la rue de l'Industrie, une motocyclette démunie de plaque d'identité, immatriculée N. 5661-M.B. 6.

Un cheval en mauvaise posture

Hier, lundi, vers 11 h., un cheval appartenant à M. Léon Vignier, demeurant rue Faidherbe, à Wattefos, est tombé dans une excavation aux établissements Albert Gaillard, 230 rue d'Alger.

LES FUNÉRAILLES DE M. JEAN-BAPTISTE LECLERCQ

Lundi, à 9 heures, ont eu lieu en l'église Saint-Jean-Baptiste, les funérailles de M. J.-B. Leclercq, père de notre excellent collaborateur, M. Marcel Leclercq.

UNE MÈRE DE FA MILLE ET SES SEPT ENFANTS SONT DANS LA MISÈRE

Au numéro 128 de la rue Jean-Macé à Roubaix, décédait il y a quelques jours M. Bulcourt, dont la disparition, après une longue maladie, laissait sans ressources sa femme et sept jeunes enfants.

OPICO L'HUILE DE SÉCURITÉ. Par une double mesure d'économie et de prudence. Utilisez OPICO.

CROIX UNION MUTUELLE CROISIEENNE

L'assemblée mensuelle aura lieu samedi 9 mai, dans le quartier des Oghers et dans l'ordre suivant: à 19 h. 45, chez Dhalluin, 260, rue des Oghers, inscriptions pour les élections et de délégués continuateurs du et de délégués Secq, au n° 239; rattachage et distribution des prix chez Lagache, au n° 307. Commissaires de service chez Dhalluin: MM. J. De Metz, M. Lardion, J. Merleux, P. Wariop, chez M. M. L. Lemaire, G. Meplomb; chez Lagache: MM. G. Duquesne et J. Lemaire.

WASQUEHAL A L'UNION MUTUALISTE

A l'UNION MUTUALISTE. — Le Conseil d'administration rappelle aux sociétaires âgés de 60 ans, demandant la liquidation de leur retraite de vieillesse, qu'il est indispensable d'en avertir immédiatement, soit le secrétaire ou le collecteur, et qu'ils sont dans l'obligation d'être inscrits dans les catégories mutualistes payant une cotisation annuelle de 1 franc.

CAISSE CHIRURGICALE

Le Comité de section de cette organisation invite toutes les personnes possédant un bulletin d'adhésion à cette nouvelle cause, de bien vouloir se rendre d'urgence rempli au n° 18, rue Victor-Hugo, au grand nombre d'adhésions, en vue de la reprise de l'appel pour leur à être fait pour cette belle œuvre, mais il y a encore des retardataires. Le Comité de section rappelle que la question importante de tous ceux que la question intéresse.

AVIS IMPORTANT AUX ASSURÉS SOCIAUX

Le Comité de section de la Caisse d'Assurés Sociaux rappelle aux assurés que le nouveau règlement en vigueur depuis le 1^{er} avril, les deux premières feuilles de maladie doivent être retournées tous les huit jours, à compter de la date de leur délivrance. Les assurés doivent prendre note pour les maladies constatées en mai-juin les attestations de versement du quatrième trimestre 1935 et du premier trimestre 1936 sont nécessaires.

UNION DES FAMILLES NOMBREUSES

Le Comité d'Union des familles nombreuses rappelle que les adhésions de ce groupement sont reçues chez MM. Filsou, industriel, président de la section, rue de l'Industrie, au n° 12, et chez M. V. Van Hulle, secrétaire, rue de l'Industrie, au n° 12. Les adhésions sont reçues jusqu'au 31 mai 1936.

AMICALE MARLOT-LINNE

Le Comité d'Union des familles nombreuses rappelle que les adhésions de ce groupement sont reçues chez MM. Filsou, industriel, président de la section, rue de l'Industrie, au n° 12, et chez M. V. Van Hulle, secrétaire, rue de l'Industrie, au n° 12. Les adhésions sont reçues jusqu'au 31 mai 1936.

AMICALE MARLOT-LINNE

Le Comité d'Union des familles nombreuses rappelle que les adhésions de ce groupement sont reçues chez MM. Filsou, industriel, président de la section, rue de l'Industrie, au n° 12, et chez M. V. Van Hulle, secrétaire, rue de l'Industrie, au n° 12. Les adhésions sont reçues jusqu'au 31 mai 1936.

AMICALE MARLOT-LINNE

Le Comité d'Union des familles nombreuses rappelle que les adhésions de ce groupement sont reçues chez MM. Filsou, industriel, président de la section, rue de l'Industrie, au n° 12, et chez M. V. Van Hulle, secrétaire, rue de l'Industrie, au n° 12. Les adhésions sont reçues jusqu'au 31 mai 1936.

LANNY MUSIQUE MUNICIPALE

MUSIQUE MUNICIPALE. — Exceptionnellement, pour les musiciens, les mercredi 6 mai et vendredi 8 mai, à 20 h., pour la musique, jeudi 7 mai, à 19 h. 30.

PAIEMENT DES RETRAITES OUVRIÈRES

PAIEMENT DES RETRAITES OUVRIÈRES ET PAYSANES. — Le paiement des retraites aura lieu dorénavant à la Mairie, le deuxième vendredi de chaque trimestre. Le premier paiement aura lieu le vendredi 8 mai, à 13 h. 30.

LA TAXE SUR LE CHIFFRE D'AFFAIRES

LA TAXE SUR LE CHIFFRE D'AFFAIRES sera perçue jeudi 7 mai, de 9 à 10 h., au débit de l'Etat. Délai pour le paiement de la taxe: de 14 à 15 h., au débit Bauffe, même rue.

CHOMAGE

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 5 mai, à 14 h. 30, à la Mairie.

CHOMAGE

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 5 mai, à 14 h. 30, à la Mairie.

CHOMAGE

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 5 mai, à 14 h. 30, à la Mairie.

CHOMAGE

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 5 mai, à 14 h. 30, à la Mairie.

CHOMAGE

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 5 mai, à 14 h. 30, à la Mairie.

LA MODE A LONGCHAMP



MODÈLES APERÇUS AU PESAGE. (Ph. Keystone)

UNE RÉUNION DU CABINET BRITANNIQUE

Londres, 4 mai. — Le Cabinet britannique a tenu ce matin une réunion à Downing Street. Ce Conseil devait principalement être consacré à une dernière délibération sur les termes de la questionnaire au Reich, mais ce sont certainement les événements d'Ethiopia qui ont attiré principalement l'attention des ministres.

UN DES JOLIS MODÈLES APERÇUS AU PESAGE



UN DES JOLIS MODÈLES APERÇUS AU PESAGE.

D'un signe de tête, le sous-brigadier approuva et remercia tout à la fois. Puis, d'un pas rapide, il se dirigea vers la porte.

Le brigadier s'approcha d'un de ses hommes, un gaillard taillé en hercule qui venait de mettre lui-même les deux mains en rangs pressés d'une bande de tannins effrontés qui tentaient à chaque minute d'enfreindre la consigne, et lui demanda:

— Elle respire! Peut-être pourra-t-on la sauver? — Se tournant vers son secrétaire, il demanda: — Le docteur n'est pas encore arrivé? — Me voici, Monsieur le Commissaire, répondit une voix grave et bien timbrée. — Le docteur Cusot faisait son entrée dans l'échoppe. C'était un jeune médecin de quartier, à la physionomie intelligente et ouverte, au visage énergique. Après avoir échangé une poignée de mains avec le magistrat, il se pencha sur la victime. Longtemps, il resta ainsi absorbé dans la contemplation des plaies. Elles étaient au nombre de trois. La première, qui intéressait la partie médiane du front, était relativement peu grave; elle avait provoqué une très forte hémorragie, mais l'os frontal lui-même n'avait pas été gravement atteint. La seconde était toute superficielle. Ce n'était, à vrai dire, qu'une longue estafilade partant de l'oreille droite et allant se perdre dans les cheveux, près de la nuque. La troisième, seule, était grave, sinon mortelle. L'assassin avait porté son coup avec une telle violence que l'acier avait perforé le larynx, traversant la gorge presque de part en part. La veine jugulaire et la carotide avaient dû être éfrayées.

car, en dehors d'un fort épanchement de sang, une hémorragie interne s'était déclarée, provoquant chez la blessée de fréquents étourdissements. Cette hémorragie, lente mais continue, devait, au bout de deux ou trois heures, déterminer une issue fatale. Ce qui intriguait au plus haut point le praticien, ce n'était pas tant encore les ravages faits par l'acier dans les chairs et la violence avec laquelle l'assassin avait frappé, que la forme véritablement singulière des blessures. La plaie du coup était presque cylindrique à son orifice mais, à droite et à gauche, l'épiderme avait été tranché sur une largeur d'environ 6 millimètres. Cela laissait supposer que l'instrument du crime affectait une forme toute particulière et que celui qui l'avait manié avait dû le confectionner lui-même. Ce devait être un stylet massif ayant beaucoup de ressemblance avec un fort poinçon et doté de deux lames épaisses et tranchantes. Le docteur Cusot avait terminé ses constatations. Fouillant dans la poche intérieure de son pardessus, il en sortit une petite trousse qu'il ouvrit. Sur un signe, le brigadier s'était approché. — Surtout, avec précaution cette femme lui dit le médecin. Le gradé obéit. Avec dextérité, le docteur enleva le sang qui cachait en partie les plaies et

appliqua un pansement provisoire sur les blessures. Prenant ensuite un petit flacon de cristal qui garnissait l'un des côtés de sa trousse, il en versa le contenu dans la bouche de la patiente. Celle-ci ne fit aucun mouvement. — Elle n'avait pas le cordial, fit remarquer le brigadier. — Ne craignez rien, mon ami, répondit l'homme de science. Le cordial produira quand même son effet. De nouveau, il se pencha sur le corps toujours inanimé pour écouter les battements du cœur. Cet examen ne parut pas le satisfaire. Il hochait la tête d'une façon significative, puis, s'adressant au magistrat, maintenant immobile près de lui, il dit: — Faites donc le nécessaire, Monsieur le Commissaire, pour que la blessée soit transportée immédiatement, avec toutes les précautions désirables, à l'hôpital mais qu'on ne tarde pas, car j'ai bien peur que la mort ne nous l'enlève avant même que l'on ait pu tenter quel que ce soit. La sonnerie d'une voiture ambulance se fit entendre au loin. — Voici la voiture que j'avais demandée, Monsieur le Commissaire, fit l'inspecteur. Aidé par le brigadier, l'inspecteur souleva la moribonde et la porta dans la voiture. Sur le passage du corps, la foule s'était découverte dans un instinctif mou-

Le magistrat traversait les rangs de

(A suivre).

Le magistrat traversait les rangs de

(A suivre).

Le magistrat traversait les rangs de

(A suivre).